

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

469

Volume 47, N°9

Semaine du 4 Juillet 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 3 juillet 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Importunité et Nuisance

Que les êtres de la terre nous importunent et nous nuisent, nous nous redressons toujours pour tout traverser ;
Pour nous sauver nous-mêmes, l'invocation mentale des Six Phonèmes permet toujours l'harmonisation.
Quand nous gardons notre sérénité, notre personne est secourue ;
Avec un cœur sincère, orientons-nous vers la Sphère Céleste.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 25 Avril au 1er Mai 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 2 Juillet 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 25-04-2004** **Question :** Que devient le pratiquant spirituel qui ne consent pas à pratiquer la résignation?
- 26-04-2004** **Question :** Que devenons-nous quand nous sommes connus comme ayant mené la vie de perfectionnement spirituel et que nous ne pratiquons pas ?
- 27-04-2004** **Question :** Que devons-nous faire quand notre esprit n'est pas clairvoyant à cause des énergies-refoulées ?
- 28-04-2004** **Question :** Que signifie « Retourner chez les Etres Transcendants » ?
- 29-04-2004** **Question :** D'où et jusqu'où s'étend la Sphère des Êtres Transcendants ?
- 30-04-2004** **Question :** Où se trouve l'Infini ?
- 1-05-2004** **Question :** Nous nous adonnons toujours et toujours au perfectionnement spirituel pour quoi faire ?

**** * ****

25-04-2004 – Sydney (Australie) - 03h09

Question : Que devient le pratiquant spirituel qui ne consent pas à pratiquer la résignation ?

Réponse : Le pratiquant spirituel qui ne consent pas à pratiquer la résignation, ne fait qu'engendrer la colère.

Stance

Le pratiquant spirituel qui n'observe pas la résignation, intensifie sa colère ;
Il a des difficultés pour avancer, des difficultés pour se perfectionner spirituellement et il se crée de l'aveuglement.
Quand nous ne réussissons pas à construire, nous provoquons des ruptures ;
Avec équanimité, évoluons et ne rêvassons plus.

26-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h56

Question : Que devenons-nous quand nous sommes connus comme ayant mené la vie de perfectionnement spirituel et que nous ne pratiquions pas ?

Réponse : Quand nous sommes connus comme ayant mené la vie de perfectionnement spirituel et que nous ne pratiquions pas, nous aurons l'insomnie.

Stance

Quand nous menons la vie de perfectionnement spirituel et que nous ne pratiquions pas, il nous est facile de commettre des erreurs ;
Quand notre cœur est en proie à l'agitation, nous ne réussissons pas et il nous est difficile de poursuivre notre quête.
Quand notre Sphère d'Énergie ne se développe pas, notre esprit opère d'une manière erronée ;
Quand notre cœur est divisé, nous sommes en proie à l'agitation perturbatrice, nous avons des difficultés pour nous rassembler.

27-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h25

Question : Que devons-nous faire quand notre esprit n'est pas clairvoyant à cause des énergies-refoulées ?

Réponse : Quand nous sommes en proie au ressentiment et à l'affliction, notre esprit n'est pas clairvoyant.

Stance

Quand nous ne parvenons pas à l'équilibre, notre esprit n'est pas encore clairvoyant ;
En nous éveillant à la connaissance, nous analysons clairement ; avec souplesse et délicatesse, nous menons la vie de perfectionnement spirituel ;
Notre esprit perspicace approfondit le Flux d'Énergie de l'Orbite-spirituel.
Avec équanimité, réalisons-nous pour nous y élancer.

28-04-2004 – Sydney (Australie) - 03h09

Question : Que signifie « Retourner chez les Êtres Transcendants » ?

Réponse : « Retourner chez les Êtres Transcendants » signifie « Avoir quitté la vie ».

Stance

Quand nous nous transcendons, nous évoluons et notre Âme quitte le corps physique ;
En proie aux attachements, les êtres du monde terrestre en discutent
Mais ne s'avancent pas pour se délivrer laborieusement de leur enveloppe corporelle.
Lorsqu'ils s'éveillent froidement, ils retournent à la pratique pour se développer.

29-04-2004 – Sydney (Australie) - 03h11

Question : D'où et jusqu'où s'étend la Sphère des Êtres Transcendants ?

Réponse : La Sphère des Êtres Transcendants s'étend depuis notre pensée qui opère en profondeur jusqu'à l'Infini.

Stance

Notre pensée opère en profondeur et par elle-même, éveille l'Âme ;
Nous retournons alors à la source de la Connaissance-Contemplative et du Principe d'existence.
Quand nous expliquons et analysons la vie terrestre et la Voie spirituelle, par nous-mêmes, nous
développons notre Âme ;
Quand notre Sphère d'Énergie devient évidente, nous connaissons notre itinéraire.

30-04-2004 – Sydney (Australie) - 04h30

Question : Où se trouve l'Infini ?

Réponse : L'Infini est sans limites.

Stance

L'Infini est serein et nous inspire la joie pour discuter et avancer ;
Il nous délivre de nos chagrins et par nous-mêmes, nous avançons et discutons.
Quand notre esprit parvient à l'Infini, il jouit de la Sphère du Pur ;
En possédant la profondeur de la Conscience-de-Spiritualité, par nous-mêmes, nous
accomplissons notre pèlerinage.

1-05-2004 – Singapour - 08h00

Question : Nous nous adonnons toujours et toujours au perfectionnement spirituel pour quoi faire ?

Réponse : Nous nous adonnons toujours et toujours au perfectionnement spirituel pour posséder un cerveau lumineux en vue de servir l'humanité.

Stance

Un cerveau lumineux et un cœur clairvoyant nous guident pour avancer ;
Quand nous débloquons notre esprit perspicace, nous nous équilibrons ;
Quand nous retournons à la source de la Connaissance-Contemplative, nous nous orientons vers la
Conscience-Spirituelle ;
Nous réunissons les amours humains afin que les êtres continuent leur itinéraire.